

17. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten **Dr. Gabriele Hiller (LINKE)**

vom 03. März 2016 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 04. März 2016) und **Antwort**

Neubesetzung Schulleiterstelle oder muss Herr N. ewig arbeiten?

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wann geht der Schulleiter des Schul- und Sportleistungszentrums in Hohenschönhausen in den Ruhestand?

Zu 1.: Der Schulleiter geht regelhaft mit dem Ende des Schuljahres 2015/16 in den Ruhestand.

2. Wie ist der Stand der Neuausschreibung dieser Stelle?

Zu 2.: Die Ausschreibung erfolgte im Amtsblatt vom 02.04.2015.

3. Wie ist der Stand der Entscheidung über die Neubesetzung dieser Stelle?

4. Ist garantiert, dass zu Beginn des Schuljahres 2016/17 die Hängepartie um die Neubesetzung der o.g. Schulleiterstelle endlich beendet ist? Wenn nein, warum nicht und welche Gründe gibt es dafür?

Zu 3. und 4.: Eine Entscheidung über die Neubesetzung der Stelle ist nicht erfolgt, da das Auswahlverfahren noch nicht abgeschlossen ist. Es ist garantiert, dass der reguläre Schulbetrieb auch nach Ausscheiden des Stelleninhabers gewährleistet ist.

Berlin, den 14. März 2016

In Vertretung

Mark Rackles
Senatsverwaltung für Bildung,
Jugend und Wissenschaft

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 17. Mrz. 2016)